

Service de la culture**Lausanne nomme Michael Kinzer à la tête de la culture**

La Municipalité de Lausanne a nommé Michael Kinzer en remplacement de Fabien Ruf. M. Kinzer est au bénéfice d'une large expérience dans le domaine culturel au niveau local et national et d'une connaissance approfondie des problématiques et des acteurs de ce secteur. La Municipalité se réjouit de travailler avec M. Kinzer à la poursuite du développement d'une politique culturelle dynamique et affirmée en ville de Lausanne.

Dans sa séance du 3 novembre, la Municipalité de Lausanne a nommé M. Michael Kinzer au poste de chef du service de la culture, en remplacement de M. Fabien Ruf, qui quittera son poste à la fin 2016. Âgé de 44 ans, M. Kinzer est au bénéfice d'une large expérience professionnelle dans le domaine culturel : après avoir travaillé comme programmateur culturel à Fri-Son, il a exercé une fonction de coordinateur général de la programmation pour Expo 02. Il s'est ensuite occupé du Théâtre Populaire Romand et de l'Espace culturel L'Heure bleue, à la Chaux-de-Fonds, avant de prendre la direction du Festival de la Cité à Lausanne entre 2008 et 2015. Parallèlement, il a accompli de nombreuses missions dans le domaine artistique et culturel en tant que membre d'instances culturelles à l'échelle romande et suisse, notamment comme membre de l'organe de répartition vaudois de la Loterie romande ou comme président du jury du Prix suisse de musique, institué par l'Office fédéral de la culture.

M. Kinzer aura à cœur de défendre, développer et stimuler la culture lausannoise, notamment en encourageant la création, en favorisant l'ouverture à tous les publics et en renforçant son rayonnement national et international. La Municipalité a nommé M. Kinzer sur la base de ses compétences professionnelles avérées, de sa large expérience et son excellente connaissance du monde culturel. Elle se réjouit qu'il puisse reprendre le flambeau d'une politique culturelle ambitieuse, telle que Lausanne l'a développée et défendue depuis de nombreuses années. M. Kinzer entrera en fonction le 1^{er} janvier 2017.

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, Syndic de Lausanne, 021 315 22 01**
- **Michael Kinzer, 079 474 00 62**

Lausanne, le 4 novembre 2016